

## Guillaume Lericolais est nommé Directeur général des services du Domaine national de Chambord

---



*Guillaume Lericolais,  
Directeur général des services  
du Domaine national de Chambord*

**Pierre Dubreuil, Directeur général du Domaine national de Chambord a nommé Guillaume Lericolais en tant que Directeur général des services.** Ce recrutement fait suite au départ en retraite de son prédécesseur, Frédéric Bouilleux, Directeur général adjoint depuis septembre 2014.

Guillaume Lericolais a démarré sa carrière au sein du Ministère de la défense en tant que Commissaire des armées. Il fut ensuite chef du bureau du budget et de la coordination des subventions au sein de la Direction des affaires culturelles de la Ville de Paris, puis Directeur de cabinet de la Préfète de Corse et enfin Sous-préfet de Lisieux, Sous-préfecture du Calvados, depuis près de trois ans.

**Il prendra ses fonctions au Domaine national de Chambord le 20 juin prochain.**